

Reventin-Vaugris

Le gala de danse du club Léo-Lagrange séduit le public

Le Dauphiné Libéré



01 / 02

Danse moderne et contemporaine ont ponctué ce 32 e gala. Photos Le DL/Dominique Josset



02 / 02

Ce samedi 15 juin, avec son gala de danse, le club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris a montré une nouvelle fois l'implication sans faille de ses

dirigeants et adhérents. Comme à chaque fin de saison, l'association a mis en avant le travail de l'année, avec près de 120 danseuses et seulement 3 danseurs qui sont montés sur scène. En préambule de cette 32^e édition, Marilyne Garde, vice-présidente, n'a pas manqué de remercier Roxane Fay et Océane Chabot, professeures, Lucy Garde, aide chorégraphe, les membres du bureau et l'ensemble des bénévoles qui ont contribué à la bonne marche de cette activité phare. Une mention spéciale pour Michelle Martin, la doyenne du club, elle s'est occupée de toutes les retouches vestimentaires. Le soutien de la municipalité et l'aide du personnel communal ont été fort appréciés. En 25 tableaux, les différentes chorégraphies ont ravi le public. De longs applaudissements l'ont prouvé. Sous la direction de Georges Tsalidis, les jeux de lumières et la sonorisation de Musique évasion ont donné du relief à l'ensemble.